

Medio	La Nación.cl
Fecha	26-5-2015
Mención	Rector Vivaldi: Lo que han hecho con Rodrigo Avilés “Es imperdonable”. Mención al Rector de la UAH.

RECTOR VIVALDI: LO QUE HAN HECHO CON RODRIGO AVILÉS "ES IMPERDONABLE"



La autoridad académica también dijo que la acusación de lobby, a raíz de la gratuidad para los estudiantes, por parte del rector Fernando Montes no toca a las casas de estudios estatales.

Martes 26 de mayo de 2015 | por La Nación | Publicado por: César Morales - Foto: Archivo Agencia Uno + Sigue a La Nación en Facebook y Twitter

El rector de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi, condenó la acción policial que terminó con el estudiante Rodrigo Avilés internado en estado grave, tras participar en una manifestación el pasado 21 de mayo en Valparaíso.

En una entrevista con CNN Chile, Vivaldi recordó que es posible el diálogo con Carabineros en situaciones de manifestaciones, como la vivió él durante un eventual enfrentamiento en la Facultad de Arquitectura, y en la que él intervino personalmente hablando con un coronel a cargo.

"Quisiera quedarme en la situación positiva, pero lo que hicieron es imperdonable... lo que hicieron con ese joven es absolutamente imperdonable y más allá de cualquier implicancia, connotación; lo otro, es un joven, es una persona y eso está más allá de cualquier cosa", señaló la autoridad académica.

Vivaldi además restó validez a la acusación del rector de la Universidad Alberto Hurtado, el sacerdote Fernando Montes, quien acusó a los integrantes del Consejo de Rectores (Cruch) de actuar como un "cartel" o hacer Lobby para adjudicarse los recursos de la gratuidad para la educación universitaria en 2016.

"Yo me imagino que no tengo nada que responderle porque no me imagino que nos puedan acusar a nosotros, como universidades estatales de lobby. Estamos hablando del Estado, estamos hablando de universidades que son del Estado no veo como universidades del Estado, por lo tanto si hay alguna sospecha de lobby por las vías que fuere, sin duda que cae sobre las otras universidades no sobre las estatales", señaló el rector.

Con ello se quiso referir a universidades del llamado G-9, como la Católica de Santiago, la Federico Santa María o la Universidad de Concepción que junto a otras seis forma parte del Cruch y que según los anuncios presidenciales serán beneficiadas por la gratuidad para sus alumnos de los tres primeros quintiles.

"Muy por el contrario la universidades estatales quisiéramos que hubiera, no lobby, pero sí más diálogo con el Gobierno, lo que hemos buscado siempre".

Y agregó que "es un problema entre ellos", en referencia a las universidades no estatales.

